
 

 

 
 

Bremerhaven, 21.08.2023 
 
 

 
 
 

Einwohnerfragestunde – Vorlage-Nr.  AfJFF 30/2023 (§ 43 GOStVV) 

für die Sitzung des Ausschuss für Jugend, Familie und Frauen 

Beratung in öffentlicher Sitzung: ja Anzahl Anlagen: 0 

 
 
 
Einwohnerfrage von Frau Jasmin Karabulut: Wie viele Inobhutnahmen gab es im Jahr 2022 
und wieviel davon waren Akute und wieviel waren Latente? 
 

Name der Fragestellerin Frau Jasmin Karabulut 

Datum der Anfrage  27.03.2023 

Angefragt:  Ausschuss für Jugend, Familie und Frauen 
Herr Neuhaus (BIW) 

Thema der Anfrage  Wie viele Inobhutnahmen gab es im Jahr 
2022 und wieviel davon waren Akute und wie-
viel waren Latente?  

 
 
 

Die Einwohnerfrage wurde fristgerecht am 27.03.2023 über das Internetportal an das Büro der 
Stadtverordnetenversammlung mit der Bitte um Weiterleitung an den Stadtverordneten Torsten 
Neuhaus eingereicht.  
 
Frage: 
Wie viele Inobhutnahmen gab es im Jahr 2022 und wieviel davon waren Akute und wieviel waren 
Latente? 
 
Antwort: 
 


